



El 77% de los alumnos zamoranos consigue superar la selectividad

La mayor nota de la provincia pertenece al Sagrado Corazón de Jesús ● Aprueban 130 de 168 presentados

L. G.
El 77% de los alumnos zamoranos que se presentaron a la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) durante la pasada semana han aprobado. De los 168 estudiantes que realizaron el examen, 130 han superado el trámite de manera satisfactoria. Por contra, 38 alumnos han suspendido y deberán esperar a la próxima convocatoria de junio si quieren presentarse de nuevo. La nota más alta de la provincia se la ha llevado un alumno del Sagrado Corazón de Jesús, con una nota de 8,725.

Tras una semana de nervios por conocer el resultado de esos exámenes que definen el futuro

profesional, los alumnos zamoranos pudieron finalmente ayer acceder a la plataforma virtual para comprobar sus notas. En total, 130 alumnos han obtenido la calificación de aptos, frente a los 38 no aptos. Entre los que superaron la prueba, 112 lo hicieron como aprobados y una docena de cerebros consiguieron el notable, siendo la nota más alta la de un alumno o alumna del Sagrado Corazón de Jesús con un 8,725. Ningún zamorano alcanzó la calificación de sobresaliente.

En el distrito universitario de Salamanca, de los 682 alumnos que finalmente realizaron las pruebas entre Ávila, Salamanca

y Zamora, 534 consiguieron aprobar los exámenes y 148 superaron los ejercicios. De los calificados como «aptos», según informa la Universidad de Salamanca (USAL), solo uno consiguió alcanzar el sobresaliente, 33 obtuvieron un notable y 500 lograron la calificación de aprobado. En total, el 78% de los alumnos presentados consiguieron superar las pruebas.

Por provincias, Salamanca consiguió el porcentaje más alto de aprobados, con un 79% (275 de 346 presentados); seguido de Zamora con un 77% (130 de 168); y de Ávila, que se sitúa en la cola con un 76% de aprobados (129 de 168 alumnos).